



### **Activación del Mecanismo de Protección Civil de la Unión Europea en respuesta a incendios en Chile**

El 5 de febrero, se activó el Mecanismo en respuesta a la solicitud de asistencia de Chile. En el marco de esta acción, España, Francia y Portugal desplegaron más de 250 bomberos, expertos y personal médico en las áreas más afectadas por los incendios forestales en el centro y sur del país, mientras que la UE respondió con un equipo de coordinación operacional que estuvo en contacto estrecho con las autoridades chilenas. Asimismo, se ha activado el Servicio de Información Aristóteles y el Servicio de Emergencia de Copernicus, produciendo hasta la fecha 40 mapas de cartografía operativa.



### **UE en Chile participó en ceremonia de agradecimiento de la Cancillería a países contribuyentes en respuesta a incendios**

El 24 de febrero, el Embajador de la UE en Chile, León de la Torre, asistió a la ceremonia que se realizó en reconocimiento a los países y organismos internacionales que han contribuido en el combate a los incendios. La actividad fue liderada por la Canciller, Antonia Urrejola, junto al Subsecretario (s) de Relaciones Exteriores, Alex Wetzig, y el Subsecretario de Relaciones Económicas Internacionales, José Miguel Ahumada. La Canciller destacó el apoyo de la comunidad internacional y la rápida respuesta, que incluyó la movilización de cientos de brigadistas de Norteamérica, Sudamérica y Europa.



## Unión Europea y sus Estados miembros conmemoran primer aniversario de la guerra de Ucrania

El 24 de febrero, en el marco del primer aniversario de la guerra de Ucrania, el Embajador de la UE en Chile, León de la Torre, junto con Embajadores de los Estados miembros participaron en el acto conmemorativo organizado por la Embajada de Ucrania. En la ocasión, se destacó el coraje del pueblo ucraniano frente a una guerra ilegal que ha conmovido a la UE y a todos los países comprometidos con la paz mundial. Asimismo, el 19 de febrero se publicó en El Mostrador la [columna](#) del Alto Representante de la UE, Josep Borrell, y el 24 de febrero la [columna](#) conjunta de los Estados miembros de la UE y países del G-7 en el diario El Mercurio.



## Reunión de Embajadores de la UE con Canciller Antonia Urrejola

El 15 de febrero, la Delegación de la Unión Europea en Chile junto con Embajadores de Estados miembros de la UE con representación en Chile se reunieron con la Ministra de Relaciones Exteriores, Antonia Urrejola.

En esta ocasión, se dialogaron diversos temas de interés de la relación entre la UE y Chile, entre ellos, la cooperación bilateral, regional y multilateral. Se destacaron los valores comunes entre ambas partes y el compromiso respecto a fortalecer las relaciones políticas y comerciales en el marco del futuro Acuerdo Marco Avanzado.



### UE EN EL MUNDO

#### Noticia Destacada



#### Participación de la UE en sesiones de Naciones Unidas

El 22 y 23 de febrero, el Alto Representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad y Vicepresidente de la Comisión Europea, Josep Borrell, participó en la Sesión de Emergencia de la Asamblea General sobre Ucrania y en el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas, respectivamente.

Durante su [discurso](#) en la Asamblea General, el Alto Representante se refirió a la guerra en Ucrania, la crisis climática y del multilateralismo, al tiempo que destacó el compromiso de la Unión Europea con Naciones Unidas y el mundo.

### UE EN CHILE

#### Próximos eventos

-  **8 de marzo:** Conversatorio "Mujeres: (Des)protegidas ante la corrupción. Mujeres denunciantes y el sistema de protección", en el marco del proyecto financiado por la UE, SANCUS, [online](#).
-  **22 de marzo:** Lanzamiento del proyecto "Promoción del derecho humano de las comunidades rurales al agua y a un medioambiente sano, en la Cuenca del Río Valdivia", en la capital de la Región de Los Ríos junto a la alcaldesa y el Gobernador Regional.
-  **22 y 29 de marzo:** Talleres en el marco del proyecto "Apoyo al Desarrollo del Comercio Justo y Sostenible entre la Unión Europea y Chile", en las ciudades de Rancagua y Valparaíso.
-  **31 de marzo:** Seminario del Proyecto Tayú "Justicia Ambiental, Derechos Humanos y Cambio Climático: del abandono de los territorios a las políticas públicas", en Valparaíso.

